

# Lourdes 2024

## Un double engagement

L'expérience de mon pèlerinage est unique puisque articulée d'un double engagement.

### **Auprès des malades**

Premier engagement auprès des malades au sein de l'hospitalité Notre Dame.

6h15, les hospitaliers sous leurs grandes capes arrivant de toutes parts, pressaient le pas, fendant la nuit encore noire et dans le silence nous passions sous le regard de la Vierge couronnée pour nous rendre à l'hospitalité.

A 6h30, ceux qui étaient de garde la nuit posent leurs blouses, et la journée commence par une prière dans les couloirs pour offrir sa journée. Nous allons réveiller les malades par des sourires grandement rendus, et leur offrir des soins adaptés à leurs besoins. Aide à la toilette et à l'habillage, discussions, mots échangés en prenant le temps avec chacun : c'est prendre soin de la personne dans son entièreté.

### **Avec les confirmands**

Puis je pars pour mon second engagement, au sein d'un groupe constitué de six confirmands et catéchumènes subordonnés par deux accompagnatrices. Étant confirmande pour ma part, nos expériences de « retour à la foi » adultes sont des démarches similaires, peu importe le sacrement qui sera reçu, mais se complètent harmonieusement de par l'unicité de nos caractères, personnalités, et parcours propres à chacun. Des temps de partage privilégiés, des prières, et des enseignements par des prêtres et chapelains ont guidé notre semaine, où ont bourgeonné des fleurs d'amitié.

Une jeune fille a illuminé le groupe tel un rayon de soleil. En effet, aveugle et assise dans son fauteuil roulant, elle nous a véritablement donné une leçon d'humilité. « C'est en s'abaissant que nous sommes élevés », nous dit notre Seigneur Jésus.

Les rencontres ont été le fondement de ce pèlerinage qui nous ont amené à sortir de nous-même pour aller vers notre prochain. Rapportons cette charité dans nos foyers.

Alicia

